

Gobiernos de Venezuela y Cuba ajustan agenda de trabajo para 2023

Image not found or type unknown



Los vínculos entre las dos naciones se sustentan en el Convenio Integral de Cooperación, firmado por Chávez y Fidel. Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 22 dic (RHC) El ministro del Poder Popular para Relaciones Exteriores de Venezuela, Carlos Faría informó este jueves en Caracas que los Gobiernos de su país y Cuba afinaron la agenda de trabajo para el venidero año.

En su cuenta en Twitter, el funcionario señaló que tuvo el honor de reunirse con el embajador de la isla caribeña, Dagoberto Rodríguez.

“La hermandad entre Cuba y la República Bolivariana es dinámica y productiva, marcada por la solidaridad internacionalista”, aseveró.

“¡Amistad y acción continua!”, subrayó Faría.

Los vínculos entre las dos naciones se sustentan en el Convenio Integral de Cooperación, firmado por los comandantes Hugo Chávez (1954-2013) y Fidel Castro Ruz (1926-2016).

El pasado 30 de octubre, ese mecanismo cumplió 22 años, y está regido por los principios de complementariedad, hermandad, solidaridad y humanismo. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/308635-gobiernos-de-venezuela-y-cuba-ajustan-agenda-de-trabajo-para-2023>



Radio Habana Cuba